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Жарким выдалось окончание политической недели в Воронежском обкоме КПРФ. Вслед
за автомобилистами-грузоперевозчиками к коммунистам пришли за поддержкой
студенты инженерно-экономического факультета Воронежского государственного
технического университета.

  

Ребята и девушки – более 2 тысяч, овладевавшие специальностью «инженер-экономист»
предприятий машиностроительного комплекса, вдруг оказались перед перспективой
закрытия родного факультета, которому Рособрнадзор отказал в аккредитации.

  

В чем причина такого решения? Как рассказывают преподаватели факультета, когда
работали эксперты Рособрнадзора, это были 5 человек, никаких существенных
замечаний от них не поступило. Поэтому решение Рособнадзора оказалось настоящим
шоком для всех.

  

На инженерно-экономическом факультете есть десятилетиями наработанный опыт
выпуска квалифицированных специалистов для производства, в первую очередь
машиностроения. Факультетов, готовящих экономистов данного профиля, нигде в
Черноземье больше нет, да и в других вузах России их можно пересчитать по пальцам.
Как согласуется данный шаг с политикой импортозамещения и поддержки
отечественного производства, о которой с таким усердием твердят власти? Почему
молодые люди, заплатившие за свою учёбу немалые деньги (бюджетных мест на
факультете почти не осталось, последние из них были предоставлены беженцам из
Украины), теперь должны искать себе места в других вузах, досдавать разницу в
предметах, платить за обучение дополнительные суммы, а юношам, которых на
инженерно-экономическом факультете немало, может прийти повестка в армию?
Почему государство не выполняет собственные законы и обязательства?
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Все эти вопросы предельно остро звучали на встрече со студенческими активистами в
обкоме КПРФ, в которой приняли участие второй секретарь обкома, руководитель
фракции КПРФ в областной Думе Андрей Рогатнев, секретарь обкома Сергей
Щербаков, члены бюро обкома Александр Шабунин, являющийся лидером воронежского
комсомола, и Денис Рослик, сотрудник аппарата обкома Максим Ситников.

  

Студенты подчеркнули, что сдаваться не собираются и, несмотря на давление со
стороны всевозможного начальства, будут продолжать борьбу под лозунгом «ИЭФ —
живи!». Направлена петиция президенту, министру образования и в Госдуму с
требованием сохранить факультет. Уже сейчас документ подписали почти четыре
тысячи человек.

  

Представители обкома КПРФ поблагодарили студентов за решительность и
сплочённость, за их доверие к коммунистам. Случившееся лишний раз доказывает, что
красивые слова властей прямо противоположны их либеральной политике, ведущей к
дальнейшему разрушению производства, образования, науки. Поэтому нужно
объединять усилия и добиваться не только сохранения факультета, но и коренных
изменений курса государства.

  

Коммунисты окажут протестующим студентам всяческую поддержку. Готовятся
депутатские запросы, запланированы акции протеста. Борьба продолжается.

  

Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ

  

Текст петиции:

  

«Инженерно-экономический факультет Воронежского государственного технического
университета имеет полувековые традиции в подготовке специалистов, бакалавров,
магистров и аспирантов в области менеджмента, экономики и управления,
экономической безопасности, а также рекламы и связей с общественностью. За многие
годы на факультете сформировался достойный преподавательский состав. ИЭФ
выпускает экономистов, менеджеров, управленцев, которые ориентированы на работу в
производстве и на масштабные технические предприятия. В нашей стране сложилась
такая ситуация, что нам необходимо возрождать свое производство, открывать новые
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предприятия, заводы, развивать свою технологическую мощь. Чтобы это делать,
необходимы грамотные специалисты, которых инженерно-экономический факультет
выпускал более 50 лет. Но вышел приказ Рособрнадзора о закрытии всех
специальностей и направлений подготовки инженерно-экономического факультета.
Около 2000 студентов всех уровней и форм обучения будут вынуждены отказаться от
своей идеи получить хорошее полноценное образование и работать на предприятиях
Воронежской области и страны. Помогите спасти инженерно-экономический факультет
ВГТУ от закрытия!»
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